



pt84.fr

À la demande de Trump Macron annonce un « effort de guerre sans précédent »

Le 20 février, Macron, flanqué de Bayrou, du chef d'état-major des armées et d'un responsable du renseignement extérieur, a convoqué les responsables des partis pour leur exposer la situation en Ukraine, en rapport avec la « menace existentielle » que constitue, selon lui, la Russie.

Que leur a-t-il dit ?

Qu'il va falloir fournir « un effort de guerre sans précédent » : **passer de 50 à 80, puis 100, puis 150 milliards d'euros par an pour le budget militaire.**

Le même jour, à l'occasion d'une séance de questions-réponses avec des internautes, Macron a confirmé ses annonces : « Il va falloir monter » sur les dépenses militaires. Il a également précisé comment faire : « On va devoir revisiter nos choix budgétaires et nos priorités. »

Tout cela pourquoi ?

Pour répondre aux exigences de Trump. Ce dernier considère qu'il ne peut plus assurer « la sécurité en Europe » en raison de la confrontation avec un concurrent de taille, « la Chine communiste ». Il demande donc aux États européens d'assurer le fardeau du financement de la guerre en Ukraine et de l'application du « traité de paix ».

D'ores et déjà, est annoncée une force composée de 30 000

soldats britanniques et français qui serait envoyée en Ukraine pour assurer le maintien de la paix, mais aussi, selon un expert militaire, « être en mesure de combattre ».

Qui va payer ?

Les travailleurs et leurs familles.

Car c'est en pillant les services publics et le budget de la Sécurité sociale que les ressources supplémentaires vont être dégagées pour le budget militaire, désormais sans limite.

Dans cette situation, plus que jamais, les travailleurs sont légitimes à combattre bec et ongles, dans l'unité, pour défendre leurs droits et leurs revendications.

Combattre contre la politique anti-ouvrière du gouvernement et combattre contre la guerre sont une seule et même cause : celle des travailleurs et de la jeunesse.

Les travailleurs et le peuple de Russie, tout comme ceux d'Ukraine, ne sont pas les ennemis des travailleurs de France !

L'argent pour les retraites, l'école et les hôpitaux, pas pour la guerre !

ASSEMBLÉE PUBLIQUE « FEMMES TRAVAILLEUSES »

Le 8 mars 2025, 14 h 30 - Palais des Glaces, Paris 10^e

MEETING INTERNATIONAL CONTRE LA GUERRE ET L'EXPLOITATION

Le 21 mars 2025, 19 heures - Espace Charenton, Paris 12^e

SUR AVIGNON :

**Rassemblement contre la guerre et l'exploitation,
samedi 15 mars à 10 h, angle de la place de l'horloge et de la rue des marchands**

**Réunion publique – débat, contre la guerre et l'exploitation,
samedi 29 mars à 10 h, mairie annexe Sud, 1 rue François Premier, Avignon.**

Adhérez au Parti des travailleurs. Lisez *La Tribune des travailleurs*.

Je souhaite adhérer au Parti des travailleurs.

Nom, prénom, Adresse :

Courriel et/ou téléphone :

A retourner à : contact@parti-des-travailleurs.fr ou Parti des travailleurs, BP 31, 93105 Montreuil Cedex.

Accédez au site du
Parti des travailleurs
en flashant le QR Code

